



Petit déjeuner au collège

publié le 01/04/2022

Mercredi 30 mars, les élèves de sixièmes ont été invités à prendre leur petit déjeuner au collège.

Cette action avait pour objectifs de leur montrer l'importance de ce repas et d'appliquer les recommandions afin de composer un petit déjeuner idéal.

Dans l'ensemble, les élèves ont bien participé et ont apprécié.

Nous remercions tous ceux qui ont participés à la réalisation de ce moment, tout particulièrement notre chef de cuisine".

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.